

Der Apokalypso

Komm wir tanzen Fröhlichkeiten,
unbeschwert, zu allen Zeiten –
Juhuhuuuu und Johohooo...
diesmal ist's der Apokalypsoohohoho.

Alle sind vergnügt und leicht,
niemals haben wir erreicht,
daß wir frei und glücklich werden,
doch wir lieben die Gebärden,

wie zum Beispiel Tanzfiguren
und wir zeichnen wilde Spuren
auf den Boden sowieso,
mit dem Schritt Apokalypsoho.

Freude über Freudensprünge
heiligt all die krummen Dinge,
die das Schicksal uns kredenzte,
während man sich selbst begrenzte.

Die große Leichtigkeit ist angesagt!
Wer sich nicht gern seelisch plagt,
der tanzt auf Partys und am Klo
ganz ungeniert den A-ha-po-ka-lyp-so!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)